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AVISO DE CONVOCAÇÃO
145ª ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam convidados os senhores acionistas da Companhia de Desenvolvimento
Agropecuário do Paraná – CODAPAR, a se reunirem em ASSEMBLEIA GERAL
EXTRAORDINÁRIA (145ª AGE), no dia 14 de agosto de 2020, a partir das 09:00
horas via webconferência através do link: https://www.webconf.pr.gov.br/b/wal-
jep-xh9, a fim de deliberar sobre as seguintes ordem do dia:
1 - Nomeação do responsável pelos trabalhos de extinção da CODAPAR, por

indicação do Acionista Controlador, bem como aprovar o valor de sua re-
muneração;

2 - Extinção dos mandatos da Diretoria Executiva, Conselho de Administração
e Conselho Fiscal da CODAPAR e eleição dos novos integrantes para o
Conselho Fiscal, bem como aprovar o valor de sua remuneração;

3 - Deliberação acerca do orçamento necessário aos trabalhos de extinção da
CODAPAR;

4 - Deliberação acerca da transferência das receitas e despesas da CODAPAR
ao IDR-PR;

5 - Deliberação sobre a contratação de empresa especializada para a realização
dos trabalhos de Avaliação Patrimonial a valor contábil, e de empresa espe-
cializada para consultoria contábil e societário;

6 - Alteração de endereço da sede administrativa da CODAPAR;
Curitiba, 03 de agosto de 2020.

NORBERTO ANACLETO ORTIGARA
Presidente do Conselho de Administração da CODAPA

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ
SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE

DEVOLUÇÃO DE PRAZO
Os interessados poderão acessar os editais nos sites: www.licitacoes-e.com.br e http://
www.administracao.pr.gov.br/Compras e os autos do processo.
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO Fone 3264-6140/3263-1288
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 610/2020 – SESA – Prestação de Serviços de Lavanderia
com Locação de Enxoval rastreado por meio de RFID, para atender a demanda do
Centro Hospitalar do Trabalhador, conforme especificação em Edital.
ABERTURA: 20/08/2020 às 09:00 horas – VALOR MÁXIMO: R$ 10.927.224,00 Protoco-
lo: 16.091.191-3, Autorização do Secretário de Estado da Saúde em 06/07/2020. Identi-
ficador no www.licitacoes-e.com.br nº 827697; identificador no http://www.administracao.
pr.gov.br/Compras (GMS) nº 610/2020.

Curitiba, 05 de agosto de 2020.
Coordenadoria de Licitações

Caetano da Rocha

GOVERNO DO ESTADO DO PARANÁ
SECRETARIA DE ESTADO DAADMINISTRAÇÃO E DA
PREVIDÊNCIA - SEAP
DEPARTAMENTO DE LOGÍSTICAPARACONTRATAÇÕES
PÚBLICAS - DECON

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 253/2020 SRP
PROTOCOLO Nº 16.452.851-0
OBJETO: Registro de Preços, por um período de 12 meses, para futura e eventual
aquisição de Produtos Químicos para Produção de Domissanitários.
INTERESSADO: SESP/DEPEN
AUTORIZADO Exmo. Sr. Secretário da Administração e da Previdência em 27 de
julho de 2020.
ABERTURA: 19 de agosto de 2020 às 09:00hrs.
LOCAL da DISPUTA e EDITAL:www.licitacoes-e.com.br
Informações Complementares: www.comprasparana.pr.gov.br

COMPANHIA DE HABITAÇÃO DO PARANÁ

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os Senhores Acionistas da Companhia de Habitação do Pa-
raná – COHAPAR, a se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária (150ª)
digital, a ser realizada no dia 12 de agosto de 2020, com início às 09h, via
webconferência, cujo link de acesso, informações e documentos serão dispo-
nibilizados no endereço eletrônico http://www.cohapar.pr.gov.br/temp_assem-
bleias_SEGE, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
Em Assembleia Geral Extraordinária (150ª)
1. Eleição de membro do Conselho de Administração para completar o man-
dato;
2. Alteração na Estrutura Organizacional;
3. Alteração do Estatuto Social referente ao Sistema de Controle Interno.

Curitiba, 28 de julho de 2020.
João Carlos Ortega

Presidente do Conselho de Administração

Política
FOLHA DE LONDRINA, quarta-feira, 05 de agosto de 2020

politica@folhadelondrina.com.br@folhadelondrina (43) 99124-1630

Fundo de incentivo ao audiovisual em
Londrina é aprovado pela Câmara

Secretário de Cultura diz que projeto vai permitir novas oportunidades para captação de recursos
visando produções locais; produtores veem possibilidade de buscar contrapartida federal

Guilherme Marconi

Reportagem Local

Uma futura rubrica ao orça-
mentomunicipal para aCultura
poderá significar a retomada da
produção da atividade audiovi-
sual em Londrina após o perío-
do da pandemia. É o que o setor
cultural da cidade espera com
a aprovação do projeto de lei
que cria o FMIAA (Fundo Mu-
nicipal de Incentivo à Ativida-
de Audiovisual). A proposta en-

caminhada pelo Executivo pas-
sou em segunda discussão com
aprovação unânime na Câmara
Municipal de Londrina na tar-
de desta terça-feira (4) e segue
para a sanção do prefeito Mar-
celo Belinati (PP).

Segundo o secretário munici-
pal de Cultura, Caio Cesaro, a
criação do fundo do audiovisu-
al não significa repasse imediato
de recurso do orçamento muni-
cipal para a pasta em 2021, mas
uma medida administrativa im-

portante para futuras oportuni-
dades para atrair recursos esta-
duais e federais a produções lo-
cais. “É um grande marco de
oportunidades. É um processo
para encurtar caminho e tornar
mais ágil o processo de captação
de recursos. Assim como o fun-
dodePatrimônioCultural, oFM-
MIA demonstra uma organiza-
ção e entendimentodo setor cul-
tural para essa atividade impor-
tante,”disse.

A nova lei também facilitará
aportes de transferência do cha-
madofundoafundo,queéapos-
sibilidade da destinação de re-
cursos financeiros do FSA (Fun-
do Setorial do Audiovisual) para
o fundo municipal criado em

Londrina.”O audiovisual é um
setor importanteporquegeratra-
balho também para outros seg-
mentos culturais, como atores,
músicos, escritores, roteiristas e
cenógrafos. Além de movimen-
tar a economia e divulgar a his-
tória de Londrina para além das
nossasdivisas, éumativodanos-
sacidade.”

CONTRAPARTIDA FEDERAL
Para Guilherme Peraro, sócio

da Kinopus Produtora, a criação
do FMMI significa que Londri-
na poderá ter uma contraparti-
da para acessar recursos federais
pelo edital da Ancine (Agência
Nacional de Cinema). “A gente
tinha esta dificuldade até então.

Nós fizemosumtrabalhodecon-
vencimento com o conselho da
cultura para que pudesse liberar,
por exemplo, R$ 800 mil do Pro-
mic, para serem colocados edi-
tais na cidade. Ou seja, será uma
contrapartida para Ancine poder
liberarcomissoR$4milhõesque
podemser investidosaqui”,disse
Pararo, que é presidente da APL
(Arranjo Produtivo Local) doAu-
diovisual emLondrina. “O fundo
abre uma porta importante, até
mesmopara classe poder propor
projetos para atrair recursos até
por emenda parlamentar. Acho
que Londrina sai na frente, nem
Curitiba tem esse fundo exclusi-
vodoaudiovisual.”

Os projetos culturais para
acessar o fundo deverão ter
como diretrizes a formação téc-
nica, artística e educacional em
audiovisual; criação de infraes-
trutura e tecnologia e estímulo à
produção e acesso aos conteú-
dos.Oprojetode lei tambémcria
o Comitê Gestor do Audiovisual,
queserácompostopor represen-
tantesdapasta,daCodel(Institu-
to de Desenvolvimento de Lon-
drina), do APL Audiovisual e de
instituiçõesdeensinosuperior.

Já o fundo da Ancine é consti-
tuído por tributos pagos por em-
presas de cinema, TV, publicida-
de e telefonia e foi responsável,
nos últimos anos, por viabilizar
boa parte dos filmes e séries pro-
duzidos no país. Em 2019, o va-
lor empenhado no FSA foi de
R$ 723milhões,mas os produto-
res nacionais têm tido dificulda-
de de liberar os recursos duran-
teogovernoBolsonaroeprecisa-
ram entrar com medidas judici-
ais contraaAncine.

Equipe da Folha com agências politica@folhadelondrina.com.br

Vereador desiste de Comissão para
investigar iluminação

Sem apoio na Câmara de Londrina, o vereador
Roberto Fú (PDT) decidiu retirar em definitivo o pe-
dido de abertura de uma Comissão Especial para
acompanhar os gastos feitos pelo município com os
recursos arrecadados na Cosip (Contribuição para
o Custeio da Iluminação Pública), no período en-
tre 2014 e 2020. A intenção do pedetista era fisca-
lizar ainda os contratos de trabalho firmados pela
Sercomtel Iluminação a partir de 2017 para verifi-
car a arrecadação e aplicação dos recursos. “Eu es-
tou vendo a dificuldade que tenho para tocar essa
comissão até porque não terei condições de tocá-la,

mesmo sabendo da importância dela”, disse na ses-
são remota dessa terça (4).

Belinati comenta pesquisa
O prefeito de Londrina, Marcelo Belinati (PP), co-

mentou o resultado da pesquisa feita pelo Instituto
Multicultural e divulgada nesta terça-feira (4) pela
FOLHA e Rádio Paiquerê 91,7 FM. Na sondagem, a
aprovação do prefeito passou de 49% para 53%. Ou-
tros 34% não aprovaram a atual administração. O le-
vantamento mostrou uma recuperação na confiança
do prefeito em patamares semelhantes ao primeiro
ano de mandato, quando encerrou 2017 com 52,5%
de aprovação, antes da crise provocada pelo aumen-
to abrupto do IPTU. “O londrinense resgatou o or-

gulho pela cidade. Nada resiste ao planejamento, or-
ganização e trabalho. A cidade compreendeu que é
possível, sim, a transparência caminhar junto com
obras e projetos estruturantes, preparando Londrina
do presente e futuro”, afirmou em nota encaminha-
da pela assessoria.

AMP não que volta às aulas nos
municípios do Paraná

O presidente da AMP (Associação dos Municípios
do Paraná) e prefeito de Pérola, Darlan Scalco, anun-
ciou nesta terça-feira (4), após videoconferência com
os presidentes das 19 associações regionais de muni-
cípios do Estado, que as prefeituras paranaenses não
vão retomar, neste momento, as aulas presenciais na
rede municipal de educação e manterão o ensino re-
moto. A proposta foi acatada por unanimidade pelos
dirigentes das associações regionais.
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